

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dan pembahasan serta dari hipotesis yang telah disusun dan telah diuji pada bagian sebelumnya, maka dapat disimpulkan pengaruh kinerja keuangan yang diukur oleh ROA, ROE dan EPS terhadap perubahan harga saham adalah sebagai berikut :

1. Gambaran nilai ROA *Dell Inc* periode 2001-2010 cenderung fluktuasi dan mengalami penurunan. Nilai ROA yang rendah mengindikasikan ketidakmampuan perusahaan *Dell Inc* dalam menghasilkan keuntungan dari aktiva produktif yang dimiliki karena *Dell Inc* belum mampu mengoptimalkan aset-aset yang dimilikinya untuk menghasilkan laba yang sebesar-besarnya. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dari sisi ROA, *Dell Inc* tergolong sebagai perusahaan yang kurang dalam mengelola aset perusahaan.
2. Gambaran nilai ROE *Dell Inc* periode 2001-2010 cenderung mengalami peningkatan akan tetapi pada tiga tahun terakhir nilai ROE menurun secara berturut-turut. Secara keseluruhan nilai ROE *Dell Inc* terbilang baik karena rata-rata untuk perusahaan besar di Amerika Serikat adalah 12% pertahun. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dari sisi ROE, *Dell Inc* tergolong perusahaan yang dapat mengelola modal.
3. Gambaran nilai EPS *Dell Inc* periode 2001-2010 cenderung fluktuatif dan pada tiga tahun terakhir mengalami penurunan. Penurunan EPS ini dapat mengindikasikan bahwa laba yang dihasilkan menurun sehingga berdampak

terhadap keuntungan yang diperoleh oleh pemegang saham yang menurun pula. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dari sisi EPS, *Dell Inc* belum mampu memberikan keuntungan yang besar bagi para pemegang sahamnya.

4. Gambaran perubahan harga saham *Dell Inc* periode 2001-2010 mengalami fluktuasi dan cenderung mengalami penurunan. Rata-rata harga saham Dell terbilang kecil bila dibandingkan dengan perusahaan-perusahaan sejenis lainnya yang terdaftar pada bursa saham *NASDAQ*. Menurunnya harga saham *Dell Inc* disebabkan oleh berkurangnya minat publik untuk berinvestasi pada *Dell Inc*.
5. Berdasarkan hasil penelitian, secara simultan kinerja keuangan yang diukur dengan nilai ROA, ROE dan EPS berpengaruh tetapi tidak signifikan terhadap perubahan harga saham. Besarnya kontribusi pengaruh yaitu 63,5% yang termasuk dalam kategori kuat. Dengan persamaan regresi yaitu $Y = 4,554 + 2,203X_1 - 0,496X_2 + 18,000X_3$

5.2. Rekomendasi

Dari kesimpulan hasil penelitian yang telah diuraikan di atas, maka rekomendasi yang diajukan penulis dari penelitian yang telah dilakukan tersebut antara lain adalah sebagai berikut :

1. *Dell Inc* sebagai perusahaan IT yang besar di Amerika Serikat hendaknya selalu berusaha untuk meningkatkan kinerja keuangannya yaitu ROA. Nilai ROA perusahaan dapat ditingkatkan dengan cara meningkatkan aktiva total dan laba bersih. Maka diperlukan pengelolaan yang efektif dan efisien seluruh

aset atau aktiva yang dimilikinya baik *current assets* maupun *fixed assets* sehingga laba yang dihasilkan menjadi lebih besar. Sedangkan untuk meningkatkan laba bersih salah satunya dapat diupayakan dengan meningkatkan penjualan.

2. *Dell Inc* hendaknya mempertahankan nilai ROE agar tetap berada diatas rata-rata nilai ROE perusahaan besar di Amerika Serikat. Nilai ROE perusahaan dapat ditingkatkan dengan cara meningkatkan total ekuitas dan laba bersih. Maka diperlukan pengelolaan yang efektif dan efisien seluruh ekuitas sehingga laba yang dihasilkan menjadi lebih besar. Sedangkan untuk meningkatkan laba bersih salah satunya dapat diupayakan dengan meningkatkan penjualan.
3. *Dell Inc* disarankan untuk meningkatkan nilai EPS. Nilai EPS perusahaan dapat ditingkatkan dengan cara meningkatkan laba bersih. Dengan meningkatnya nilai EPS dapat menarik minat publik atau calon investor untuk menanamkan modalnya kepada perusahaan *Dell Inc* yang pada akhirnya akan meningkatkan harga saham.
4. Harga saham *Dell Inc* secara keseluruhan mengalami fluktuasi dan trend harga saham cenderung menurun. Dalam upaya meningkatkan harga saham, maka *Dell Inc* perlu melakukan berbagai usaha agar dapat menarik perhatian publik untuk berinvestasi pada *Dell Inc*. Salah satu cara agar dapat menarik minat publik yaitu dengan memperbaiki kinerja keuangan sehingga dapat mempublikasikan laporan keuangan yang dianggap menguntungkan oleh calon investor.

5. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai analisis kinerja keuangan terhadap perubahan harga saham *Dell Inc* yang menghasilkan pengaruh yang cukup besar di antara kedua variabel tersebut. Sehingga terdapat beberapa saran yang penulis ajukan, yaitu bagi para investor disarankan untuk meninjau indikator kinerja keuangan khususnya ROA dan EPS karena ROA dan EPS memiliki kontribusi pengaruh yang lebih besar dibandingkan dengan variabel ROE dalam menilai dan memprediksi perubahan harga saham. Hal ini cukup berpengaruh terhadap kenaikan dan penurunan harga saham di masa yang akan datang. Dengan begitu diharapkan para investor mampu memilih saham yang dapat menghasilkan keuntungan maksimal dari dana yang telah diinvestasikan dan terhindar dari risiko kerugian. Sedangkan bagi para peneliti selanjutnya yang akan meneliti mengenai informasi kinerja keuangan khususnya mengenai rasio profitabilitas dan rasio pasar terhadap perubahan harga saham agar menambah dengan variabel lain dari kinerja keuangan, perusahaan yang diteliti dan menambah jumlah sampel laporan keuangan yang digunakan sebagai data penelitian. Sehingga diharapkan informasi kinerja keuangan terhadap perubahan harga saham menjadi lebih kuat.